



## CARTA VIRTUAL № 275- 16 DE MAYO DE 2015

### PLACEBO

Pensábamos hasta ahora que este efecto creciendo como hierba mala, a pesar de logrado en algunos organismos era simplemente de origen psicológico, pero la realidad es otra; según un comentario que trae la revista The Economist- May 2 de 2015- fundamentado en un trabajo reali-

especie que atraviesa diversas disciplinas

haber jurado en sus ceremonias de grado llevarían su conocimiento con humildad y que de la misma forma lo pondrían al servicio de una humanidad agobiada y doliente".

zado en la Universidad de Harvard "será posible mediante una prueba genética de terminar si un placebo tendrá o no efecto, y su intensidad, lo cual permitirá a los médicos una prescripción más adecuada – **RESULTA.**

En que fecha se commemora este día. Seguramente la falta de actos no e han permitido recordar que es el 13 de Mayo.

Medicina Basada en la Persona-, según la respuesta de los organismos".

Difícil de entender porqué "si todos los oncólogos dicen que la efectividad del tratamiento -del cáncer- está en la rapidez

### ARROGANTE.

Aunque no es una palabra intrínsecamente ligada con nuestra profesión me ha parecido que vale la pena copiar algunas frases tomadas del artículo PROFESION de Mayo de 2015-

con que se actúe la mayoría de las veces quienes los contratan actúan en sentido contrario" Jesús A. Vargas . Portafolio 13

ARROGANTE- Portafolio 15 de mayo de Muerte de gestantes en Colombia: 2015. Carlos Gustavo Álvarez- con el fin asunto embarazoso para el Estado:

de distraer nuestra mente en algo diferente. "A veces, la gente del común es vapuleada por la arrogancia de muchas profesiones: ¿Médicos?, ¿abogados?, ¿ingenieros?, ¿periodistas?,

Texto completo en: <http://ulahybeltranlopez.blogspot.com/2015/05/muerte-de-gestantes-en-colombia-asunto.html>

¿intelectuales crecidos en las ramas del árbol de las ciencias humanas que terminan mirando al próximo cucaracho desde las alturas? Lo cierto es que pegarle esa etiqueta a una profesión es un prejuicio filosófico insostenible. Más certero sería hablar de profesionales arrogantes, una

asunto.html y [www.opinionysalud.com/statistics/opinion/ulahy-beltran-lopez/item/8414-muerte-de-gestantes-asunto-embarazoso-para-el-estado-colombiano](http://www.opinionysalud.com/statistics/opinion/ulahy-beltran-lopez/item/8414-muerte-de-gestantes-asunto-embarazoso-para-el-estado-colombiano)

